

Ahora o nunca: Menos de una semana queda para que párvulos concursen por un viaje a la NASA

Queda menos de una semana para ser parte de una experiencia única: hasta el 30 de junio se puede postular en [www.hazquedespeguen.cl](http://www.hazquedespeguen.cl) para que niñas y niños de educación parvularia concursen por un viaje inolvidable al Centro Espacial Kennedy en Estados Unidos, con todos los gastos pagados.

La iniciativa “Haz que Despeguen”, impulsada por Fundación Educacional Oportunidad, premiará a una niña o niño de cada región del país, junto a su apoderado o apoderada, como reconocimiento a su asistencia regular al jardín infantil. A la fecha, ya son más de 22 mil los párvulos inscritos a lo largo de Chile.

Anuncio Patrocinado

### ¿Quiénes pueden participar?

Niñas y niños que asistan a educación parvularia en centros educativos públicos o particulares subvencionados, y que estén cursando desde el nivel medio menor a kínder.

**WAM | PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

**Conversemos por WhatsApp**

### ¿Cuál es el premio?

Un viaje a la NASA en Estados Unidos, con todos los gastos pagados, para una niña o niño

Ahora o nunca: Menos de una semana queda para que párvulos concursen por un viaje a la NASA

de cada región del país junto a su apoderado o apoderada.

### **¿Cómo participar?**

Deben inscribirse en [www.hazquedespeguen.cl](http://www.hazquedespeguen.cl) hasta el **30 de junio** de 2025.

### **También hay un premio para educadoras y técnicos en párvulos**

El concurso contempla, además, un viaje a la NASA para duplas educativas de aula (educadora y técnico/a en párvulos) que trabajen en establecimientos públicos o particulares subvencionados. Ellas también deben registrarse antes del 30 de junio en el sitio web, completando el formulario correspondiente a su categoría.

y tú, ¿qué opinas?